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令和６年第１回定例会一般質問要旨 

                                       

２月28日(水) ２月29日(木) ３月１日(金)   ３月４日(月) 
 

１ 木 村 隆 洋 
(創和・公明) 

 
２ 樋 川 篤 子 
(弘前さくら未来) 

 
３ 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
４ 野 村 太 郎 

(無所属(東雲)) 
 
５ 松 橋 武 史 

 (櫻鳴会) 
 
６ 佐 藤   哲 

(櫻鳴会) 
 

７ 坂 本   崇 
(櫻鳴会) 

 
８ 石 山   敬 

 (創和・公明) 
 
９ 須 藤 江利加 

(日本共産党) 
 
10 蛯 名 正 樹 

 (創和・公明) 
 
11 成 田 大 介 
(弘前さくら未来) 

 
12 蒔 苗 博 英 

(創和・公明) 
 

13 志 村 洋 子 
(創和・公明) 

 
14 竹 浪   敦 

(創和・公明) 
 
15 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 
 
16 齋 藤   豪 

(櫻鳴会) 
 
17 外 崎 勝 康 

(創和・公明) 
 
18 工 藤 賢 生 

(櫻鳴会) 
 

19 三 浦   行 
 (日本共産党) 

 
20 赤 平 泰 衛 
 (弘前さくら未来) 
 
21 畑 山   聡 

(創和・公明) 
 

22 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
23 千 葉 浩 規 

(日本共産党) 
   

                                       

 

２月２８日（水） 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道の今後の在り方について。 

２ 地域経済の現状について。 

３ 青の煌めきあおもり国スポ・障スポ開催

について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 教育行政について。 

（１）弘前子ども議会について。 

（２）ＡＩドリルについて。 

（３）教職員の労働環境の改善について。 

２ 中心市街地活性化について。 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 財政運営と今後について。 

２ 弘南鉄道株式会社への支援と今後につい

て。 

３ 商工政策と今後について。 

 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道及び他の地域公共交通の今後に

ついて。 

２ 市立図書館の在り方について。 

３ 熊対策について。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 櫻田市長のこれまでの農業行政とこれか

らの農業行政について。 

２ 学校や歩道、公園などの大木や古木など

の危険性とその対策について。 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ 学校給食の無償化について。 

２ 櫻田市政における新規・拡充医療政策に 

ついて。 

３ 困窮者の葬祭扶助について。 
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２月２９日（木） 

 

○ 坂本  崇 議員 (一括方式) 

１ 向外瀬地区計画における防災機能につい

て。 

２ 旧市民参画センターほか跡地について。 

３ 日本基督教団弘前教会旧牧師館について。 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 空き家の解消に向けた市の取組について。 

２ 除雪困難者の雪対策について。 

３ 農業行政について。 

（１）水田活用における令和５年産の取組の

検証と、令和６年産の生産数量目標及

び取組内容について。 

（２）鳥獣害対策について。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 放課後児童健全育成事業(なかよし会)に

ついて。 

２ 建築行政について。 

（１）建築物の耐震化について。 

（２）空き家対策について。 

３ 男女共同参画視点での避難所運営につい

て。 

 

○ 蛯名 正樹 議員 (一問一答方式) 

１ 建設工事における諸課題について。 

（１）建設工事発注の平準化について。 

（２）建設工事の適正な工期設定について。 

（３）2024年問題による建設工事への影響に

ついて。 

２ 横断歩道など路面標示の再生補修につい

て。 

３ 除排雪体制の維持について。 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 保育事業等について。 

２ 教育行政について。 

（１）通学路整備について。 

（２）学区外就学について。 

（３）部活動改革について。 

（４）いじめについて。 

３ 犯罪被害者等支援条例について。 

 

○ 蒔苗 博英 議員 (一問一答方式) 

１ りんご輸出状況と、害虫モモシンクイガ

のコンフューザーＲの普及と今後の対策

について。 

２ 市立小中学校のトイレ洋式化の整備状況

と整備完了予定について。 

 

３月１日（金） 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 災害対策について。 

２ 弘前子ども議会について。 

３ インクルーシブ遊具について。 

 

○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 弘前大学と行政の連携について。 

（１）弘前市との連携に関する相互協力協定

について。 

（２）農業に関する連携について。 

（３）教育委員会との連携について。 

２ サンライフ弘前の活用について。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ ごみの排出量とそれに係る処理費の推移

と分別について。 

（１）ごみの排出量の推移(過去10年分)。 

（２）ごみ処理費の推移(過去10年分)。 

（３）分別について。 

２ 町会の未加入世帯について。 

（１）未加入世帯の推移と傾向。 

（２）情報の周知について。 
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３ 岩木山登山道整備について。 

（１）４本ある登山道の整備状況と予算につ

いて。 

（２）弥生登山道及び赤倉登山道整備の今後

について。 

（３）「立入禁止」区域の解除について。 

４ 白神山地世界遺産登録30周年における市

の方向性について。 

（１）白神山地世界遺産の玄関口として、公

園にブナの植樹をすべきではないか。 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ 町会運営について。 

２ 農業政策について。 

（１）指定管理鳥獣熊対策について。 

（２）コンフューザーＲ導入について。 

（３）ＶＲりんご剪定について。 

（４）りんご産業ＳＤＧｓについて。 

（５）弘前市りんごを食べる日について。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ ＭａａＳ(ＩｏＴやＡＩを活用した新しい

モビリティサービス)について。 

（１）当市の基本的な考えについて。 

（２）デジタルインフラ等の整備について。 

２ 断水等による避難所運営について。 

（１）備蓄等の現状及び具体的な対応につい

て。 

（２）女性、乳幼児、高齢者等の具体的な対

応について。 

３ 児童生徒のインターネット利用及び睡眠

について。 

 

○ 工藤 賢生 議員 (一問一答方式) 

１ 脱炭素社会の実現に向けた取組について。 

２ りんご園の防除用水等に関わる貯水施設

の必要性について。 

３ 人口減少対策に対する市の方策について。 

３月４日（月） 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ これからのプラスチック資源ごみの分別 

と処理について。 

２ 教育行政について。 

（１）学校における働き方の現状と課題につ

いて。 

（２）非違行為根絶のための取組について。 

３ コンフューザーＲについて。 

４ 宿泊税について。 

 

○ 赤平 泰衛 議員 (一問一答方式) 

１ 地域公共交通の再生とライドシェアにつ

いて。 

２ 当市職員の賃金改善について。 

（１）初任給基準の見直しについて。 

（２）会計年度任用職員の処遇について。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道大鰐線について。 

２ 防災対策について。 

（１）樋の口浄水場の浸水対策について。 

（２）災害時におけるドローンの活用につい

て。 

３ 令和７年度からの上下水道料金の値上げ

について。 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ 健康都市弘前実現のための施設整備につ 

いて。 

（１）屋内遊戯場・運動場の整備、廃校の利

活用について。 

（２）まちなか拠点事業について。 

２ 市民の命を守るための行政としての対応

について。 

（１）新型コロナワクチン接種原則有料化に

おける当市の体制について。 
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（２）救急医療体制について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 地域公共交通について。 

２ 旧弘前市立病院整備について。 

 

 


